

Le Dîner avec le Sauveur : Son appel à sa volonté

« En vérité, en vérité, je te dis » (Jean 21:18-19).

Pierre avait déclaré : « Seigneur, tu connais toutes choses » (v.17). Dans une grâce extraordinaire, le Seigneur confirme immédiatement ce fait. Il commence par ces mots : « En vérité, en vérité je te dis » (v.18). Les mots utilisés par le Seigneur sont « Amen, amen, je te dis », signifiant « il en sera ainsi ». Ce qui a suivi était une révélation de la volonté de Dieu à la fin de la vie de Pierre. Il mourrait en martyr. Mais le Seigneur a aussi décrit le cours de sa vie, « quand tu étais plus jeune, tu te ceignais et tu allais où tu voulais ». Le Sauveur démontre sa connaissance de Pierre, l'homme, le leader entêté, sûr de lui et interrogateur des autres hommes. Ensuite il y a ce petit mot, « mais », qui indique un changement significatif, « mais quand tu seras vieux, tu étendras les mains, et un autre te ceindra et te conduira où tu ne veux pas » (v.18). Jean explique que Jésus utilise ces mots pour prédire comment Pierre finirait sa vie en glorifiant Dieu.

Dans l'intervalle de temps, l'apôtre remplirait fidèlement sa vocation de pêcheur d'hommes et de berger du troupeau de Dieu. Et l'apôtre qui découvrait sa fragilité et reniait son Sauveur allait, par grâce, finir sa vie dans la fidélité au Sauveur qui l'a aimé. Il traverserait les eaux profondes et douloureuses du martyre en sachant qu'il était dans le cœur du Sauveur (Luc 22:32).

L'apôtre a continué à vivre à la lumière de la volonté de Dieu. Pierre dormait profondément dans la prison d'Hérode la nuit précédent son exécution prévue, sachant que le Seigneur lui avait promis la vieillesse (Actes 13). Et il écrit dans sa dernière lettre : « Oui, j'estime qu'il est juste, tant que je suis dans cette tente, de vous réveiller en vous rappelant sachant que le moment de déposer ma tente s'approche rapidement, comme aussi notre Seigneur Jésus-Christ me l'a montré. En plus, je veillerai à ce qu'après mon décès, vous puissiez toujours vous rappeler ces choses » (2 Pierre 1:13-15). Il décrivait l'accomplissement de la volonté de Dieu dans sa vie, se terminant par sa mort, signifiant son « exode » vers la gloire.

La volonté de Dieu comprend ce qui est commun à tout le peuple de Dieu et ce qui est spécifique à nos vies. La vie de certains chrétiens peut apparaître comme un flux constant de bénédictions divines. D'autres peuvent avoir des vies d'épreuves et de difficultés continues. Certaines vies

précieuses semblent trop courtes, comme Étienne et Jacques. D'autres, comme Pierre et Jean, continuent à porter des fruits jusqu'à un âge avancé. Nous ne savons pas, comme Pierre l'a fait, combien de temps notre vie durera ou comment elle se terminera. Mais nous savons avec Pierre, « Seigneur tu connais toutes choses », et nous pouvons lui faire confiance pour accomplir sa volonté en nous.

Parfois, dans la foi, nous suivons la volonté de Dieu comme l'a fait Abraham, « ne sachant où il allait » (Hébreux 11:8). À d'autres moments, nous suivons la volonté du Seigneur, comme Abraham l'a fait lorsqu'il s'est rendu à Morija, sachant clairement quelle douleur nous attendait (Genèse 22). Les paroles du Seigneur à Pierre nous assurent que la volonté de Dieu pour nos vies se termine par un exode vers la gloire. Christ est notre Amen (Apocalypse 3:14).

Gordon D Kell